

## Communiqué

Marathon de l'espoir 33° édition Samedi 9 décembre Carrefour de l'érable

# Les 14 élus du Grand Plessisville à la présidence d'honneur du 33<sup>e</sup> Marathon de l'espoir

Les bénévoles du Marathon de l'espoir sont heureux d'aviser la population que la 33<sup>e</sup> édition se tiendra avec une présidence d'honneur de grande envergure. En effet, l'ensemble des élus du Grand Plessisville, soit 14 personnes, ont accepté unanimement de relever ce défi en s'unissant contre la pauvreté pour soutenir les besoins alimentaires des citoyens et familles de la MRC de L'Érable.

Les deux maires, Jean-François Labbé et Pierre Fortier de même que chacun des six conseillers de la Paroisse de Plessisville et de la Ville de Plessisville sont très fiers de s'impliquer ensemble au nom du Grand Plessisville à titre de présidents d'honneur pour la 33e édition du Marathon de l'espoir, une cause tellement importante pour les gens dans le besoin de la MRC de L'Érable. « Ensemble, nous lançons un appel à la générosité, à la mobilisation citoyenne, pour améliorer la qualité de vie de nombreuses personnes en situation de vulnérabilité dans la région. Collectivement, nous pouvons faire une différence dans la vie de ces gens, car la pauvreté est un phénomène bien réel qui ne prend malheureusement pas de pause. Si vous le pouvez, soyez généreux et solidaires envers vos concitoyens. Chaque don est important. »

Cette 33° édition du Marathon de l'espoir se tiendra au Carrefour de l'érable le samedi 9 décembre de 9 h à 17 h. La population est donc invitée à faire preuve de générosité pour la cause et à assister à diverses prestations artistiques au cours de cette journée. Ce sera aussi une belle occasion pour faire quelques achats alors que les artisanes du Cercle de Fermières de Plessisville auront de belles suggestions de cadeaux à travers les réalisations faites au cours de la dernière année.

Rappelons que l'édition 2022, sous la présidence d'honneur de monsieur Pierre Fortier a permis de collecter une somme jamais atteinte de plus de 110 000 \$. La présidente de l'Oeuvre du Partage, Claudette Laliberté, insiste sur le fait que notre objectif n'est pas de dépasser cette marque et tant mieux si on y parvient. « L'importance pour nous cette année est que les gens comprennent que la situation est devenue très précaire pour bien des familles. Chaque dollar donné nous permettra d'en faire plus et on s'attend à des hausses de demandes au cours de la prochaine année. Les temps sont de plus en plus difficiles et nous sommes sollicités par de plus en plus de gens sur le marché du travail qui n'arrivent plus à joindre les deux bouts. Donnez à la mesure de votre capacité mais l'important c'est de donner. N'hésitez pas aussi à faire une collecte dans votre milieu de travail ou de participer aux différentes collectes que vous verrez dans les prochaines semaines ».

Pour Justine Simoneau, coordonnatrice du Marathon de l'espoir, on voit d'un bon œil cette grande participation de la part des 14 élus. Chacun et chacune a son réseau de contacts et on

croit que le message sera entendu. « Venez nous voir le 9 décembre, venez voir les artistes, venez encourager le Cercle des Fermières et leur vente d'articles et venez prendre un petit goûter, mais venez surtout dans une intention de soutenir les familles, les enfants et les travailleurs pour qui le quotidien est devenu plus difficile. Nous avons mis en place une multitude de façons de donner, argent comptant, carte de crédit, don en ligne, don par téléphone sans oublier les collectes des pompiers et celles dans les écoles. Nous devons relever la barre car les besoins sont criants. Faisons en sorte de pouvoir soutenir les gens de notre région qui en arrachent. Votre aide pourra rejoindre des collègues de travail, des amis, des voisins.

### Comment on aide les gens?

L'argent recueilli par la collecte du Marathon de l'espoir et remis à l'Oeuvre du Partage sert principalement à l'achat de nourriture. L'année dernière, pas moins de 47 000 \$ de nourriture a été acheté et remis lors de la distribution alimentaire hebdomadaire effectuée par l'entremise de l'organisme ORAPÉ qui soutient plus de 200 familles.

En plus de contribuer au soutien alimentaire à chaque semaine de l'année, l'argent du Marathon de l'espoir permet la distribution de généreux paniers de Noël à plus de 200 familles. Ces paniers ont une valeur de plus de 200 \$ chacun. Des collectes dans des entreprises, des commerces et des écoles de la région viennent bonifier ce soutien. La grande générosité de la population est toujours au rendez-vous et on se permet ici de remercier les personnes qui participent à cet élan de générosité.

L'argent permet aussi de soutenir certains organismes pour des projets et des programmes spécifiques toujours en lien avec la nourriture. Il s'agit de la Maison de CLDI de l'Érable, le Cercle de Fermières (programme OLO), la Maison des Jeunes L'Express de Plessisville, l'organisme O'Rivage, l'Association des Personnes handicapées de l'Érable, le Centre d'action bénévole de l'Érable et la Maison des familles.

« Nous effectuons une gestion assez stricte de cet argent. Les frais administratifs sont à peine de 1 % et la facture de l'événement oscille entre 6 % et 8 % seulement », de préciser Claudette Laliberté, présidente de l'Oeuvre du Partage.

#### Le site web : un incontournable

Le site web <a href="www.marathondelespoir.com">www.marathondelespoir.com</a> regorge d'information en plus de vous fournir plusieurs façons de donner. On y présentera une mise à jour de la programmation artistique de la journée et on explique aux gens à qui et à quoi sert l'argent donné au Marathon de l'espoir. La page Facebook du Marathon de l'espoir sera aussi un incontournable durant les jours précédant l'événement.

-30-

#### Information:

Renaud Binette Justine Simoneau
Responsable des communications Coordonnatrice
Tél.: 891 998-0987 Tél.: 819 998-1355